

Les contraintes sont nouvelles certes, et les règles très strictes. Les ouvriers ont dû, par exemple, s'adapter avec le port du masque obligatoire ou l'interdiction de se passer les outils. Tout cela se passe de manière assez fluide. »

La pose d'un tablier, un des derniers...

Il faut dire qu'en la matière, la municipalité de Bastia a pu compter sur l'appui du bureau Véritas. « Il venait de publier leur recommandation pour la sécuri-

rité des ouvriers à Ajaccio, nous avons repris le protocole. Certes, nous avons été à l'arrêt pendant plus d'un mois, mais je ne pense pas que les nouvelles contraintes

sanitaires génèrent un retard supplémentaire », poursuit Jérôme Terrier.

Des nouvelles règles qui auront, sans doute aussi, un impact

financier sur la facture finale. Le chantier de l'Aldilonda, dont le coût au départ a été estimé à 6 millions d'euros, a bénéficié d'un avenant de 1,5 million. Mais selon Jérôme Terrier, les nouvelles réglementations imposées aux ouvriers sur ce chantier ne devraient pas faire gonfler l'addition finale. « Nous nous attendons à des ajustements. Les sociétés sont en train d'évaluer les surcoûts éventuels, mais ce ne sera rien comparable avec ce que nous avons pu connaître ces derniers mois. »

Budget maîtrisé malgré le Covid

Dans les prochaines semaines, donc, l'ensemble de la promenade, suspendue à 5 mètres au-dessus de la mer, sera opérationnel et l'Aldilonda sera raccordée au Spassimare. À partir de ce moment, même si c'est déjà le cas par endroits, les finitions pourront s'opérer. « À la fin juillet,

PHOTOS JONATHAN MARI

le gros œuvre sera terminé. Les sociétés ont déjà commencé par endroits à installer l'éclairage, les callebois et les garde-corps. Il faut souligner ici que nous avons une tolérance de 2 centimètres d'épaisseur pour le béton.

Ce qui nous garantit le raccordement de toutes ces pièces unes avec les autres. C'est un chantier spectaculaire et unique à l'échelle de la Corse. L'Aldilonda va modifier totalement le paysage de la ville et va offrir des opportunités dans de nombreux domaines », conclut Jérôme Terrier. Dans quelques mois, les Bastiais pourront alors se promener de Toga à l'Arinella sur cette promenade au fil et sur l'eau par endroits. Un itinéraire unique sans doute sur tous les rivages de la Méditerranée. Et qui viendra embellir l'écrin de la Citadelle d'où les hirondelles seront déjà reparties vers l'Afrique le jour de l'inauguration de l'Aldilonda.

Y. M.



Dans quelques mois, les Bastiais pourront alors se promener de Toga à l'Arinella sur cette promenade.



L'épaisseur du béton ne doit pas excéder deux centimètres sur l'ensemble de l'Aldilonda pour ne pas compromettre le raccordement des garde-corps et des autres éléments qui viendront agrémenter ce parcours.